



Presenta Informe Gobernador del partido Verde

Destaca Gallardo sus logros en SLP

Resalta inversiones, mayor obra pública, programas sociales y planes educativos

REFORMA / STAFF

El Gobernador de San Luis Potosí, el pevemista Ricardo Gallardo Cardona, destacó que ahora el estado se ubica entre las 10 entidades con mayor dinamismo económico, generado por un aumento en la Inversión Extrajera Directa (IED), volumen de exportación y mejor percepción salarial promedio diaria.

Al rendir su Tercer in-

forme de Gobierno resaltó sus logros como 12 carreteras rehabilitadas, tres nuevos puentes vehiculares, la construcción de la Arena Potosí y el sistema de transporte Metrored.

También aseguró que San Luis Potosí tuvo una importante reducción de delitos de alto impacto en el último año.

Gallardo Cardona se reunió en el parque Las Camelias, en Matehuala, con más de 12 mil personas de las cuatro regiones del estado, donde fue transmitido el documental “Un Viaje al Corazón del Potosí”, con testimonios de ciudadanos.

En el mensaje aparecen alumnas de bachillerato que, tras ser capacitadas en Alemania, regresaron con contratos laborales en la BMW; un joven que al recibir rehabilitación y órtesis pudo retomar su vida; testimonios de adultos mayores que encontraron atención en la Casa de Todos, la ex residencia oficial de los Mandatarios estatales.

También dieron testimonio un hombre que encontró en el sistema Metrored una oportunidad de empleo; una pareja que pudo cumplir su sueño de adoptar un bebé y un matrimonio cuyo hijo menor recobró la salud gracias a



que el Gobierno retomó las endoscopías cerebrales que los Gobiernos anteriores habían suspendido.

Gallardo Cardona refirió que el objetivo de su Gobierno es cambiar para bien la vida de las y los potosinos, a través de las obras y acciones que permitan un desarrollo equilibrado de las cuatro zonas del estado. En este punto se comprometió a construir el puente vehicular que desde hace décadas demandan los habitantes de las comunidades de Tlaxico y Zapotitla, en Tamazunchale.

Gallardo dijo que en San Luis Potosí ya no hay cabida

para viejos grupos políticos que sólo dañaron al pueblo.

“Esos grupos ya no representan a la ciudadanía, ni son capaces de contribuir al cumplimiento de sus sueños”, dijo.

Y enlistó los principales avances como obras educativas, culturales y recreativas en el Altiplano; calles y avenidas en la región Media; infraestructura a favor de grupos vulnerables, parques y caminos en la Huasteca; así

como infraestructura urbana que en 30 años no se construyó en el Centro.

En el evento estuvieron su esposa, la senadora por el Partido Verde, Ruth González Silva; representantes del Gobierno federal; Senadores; Gobernadores; diputados federales; así como legisladores locales, alcaldes, funcionarios estatales, autoridades educativas y ciudadanos de las cuatro regiones.

Ricardo Gallardo,
Gobernador de SLP

“Hoy en San Luis Potosí sí hay obra pública, y está mejor distribuida que nunca. Construimos más de 100 pavimentaciones, carreteras, autopistas, escuelas”.

“Cada vez son más las empresas nacionales y extranjeras que deciden venir a invertir a San Luis Potosí”.



■ Ricardo Gallardo Cardona, Gobernador de San Luis Potosí, rindió su Tercer informe de Gobierno en el parque Las Camelias, en Matehuala, ante más de 12 mil personas de las cuatro regiones de la entidad.



Especial

■ De acuerdo con Gallardo Cardona, el objetivo de su Gobierno es cambiar para bien la vida de los potosinos.